Auf unserem Acker ist was los!

Die erste Ernte dieses Jahr, wurde mit den Kinderaugen ganz gespannt beobachtet.



Es ist jeder Besuch auf unserem Acker ein Erlebnis für die Kinder.

Alle Pflanzen wachsen und entwickeln sich weiter.

Dennoch gibt es immer viel zu tun.

Die Pflanzen brauchen Wasser und müssen gegossen werden, das Unkraut muss entfernt werden und der Boden aufgelockert.



Das ist viel Arbeit!!!!

Unsere Kinder wissen, dass sich die Mühe lohnt, denn als Ergebnis gibt es eine Menge ernten.

Was haben die Kinder auf unserem Acker angepflanzt?



Zucchini





Mangold

drei verschieden Sorten Kartoffeln und noch einiges mehr.